



Passage à niveau et maison de garde-barrière des Salomons, près de Thiers. Jamais mentionnés par les guides, ces ensembles passage à niveau-maison de garde-barrière ont, en revanche, souvent été reproduits en cartes postales : ils permettaient, parfois, de valoriser - sous le signe de la modernité - des lieux-dits privés de tout élément remarquable autre que la voie ferrée.

IVR84_20166300130NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP communication libre, reproduction soumise à autorisation